

Kiprah Personel Kodim Aceh Timur, Dukung Swasembada Pangan Nasional

Kusdiyono - ACEH.WARTAMILITER.COM

Feb 24, 2021 - 13:38



Babinsa Koramil 08/Simpang Ulim Sertu Iman Santoso melaksanakan pendampingan pertanian dengan membantu mengumpulkan dan mengangkat hasil panen.

Aceh Timur - Wujud nyata TNI mendukung swasembada pangan nasional tampak dari kegiatan yang dilakukan dalam kegiatan kesehariannya, sebagai Aparat Komando Kewilayahan (Apkowl) tidak hanya melaksanakan kegiatan teritorial saja, melainkan juga melaksanakan pendampingan terhadap pertanian guna mendukung program Pemerintah dalam mewujudkan swasembada pangan

nasional.

Seperti kiprah para Prajurit Kodim 0104/Aceh Timur ini, tampak Babinsa Koramil 08/Simpang Ulim Sertu Iman Santoso melaksanakan pendampingan pertanian dengan membantu mengumpulkan dan mengangkat hasil panen, yang menggunakan alat modern (Combine Harvester), milik Bpk. Zakir seluas 7 Rante di Desa Nichah Awe, Kecamatan Simpang Ulim, Kabupaten Aceh Timur, Rabu (24-02-2021).

Kegiatan pendampingan ini merupakan bentuk monitoring dilapangan pada bidang pertanian sebagai salah satu upaya untuk mensukseskan program Pemerintah dalam mewujudkan swasembada pangan di Kabupaten Aceh Timur, khususnya di wilayah Kecamatan Simpang Ulim.

Babinsa Sertu Iman Santoso menyampaikan, Panen padi di areal milik Bpk. Zakir ini menggunakan alat pemanen padi modern. Dia berharap dengan menggunakan alat ini akan lebih mempercepat proses panen dan menghemat pengeluaran bagi para petani.

"Penggunaan mesin panen ini sangat membantu petani dalam proses panen, karena dapat dioperasikan dalam tiga fungsi sekaligus yaitu menuai, merontokkan, dan menampi", " ucapnya.

Zakir sebagai pemilik lahan mengaku senang dengan adanya pendampingan dari Babinsa dan PPL yang terjun langsung membantu para petani dan memberikan penyuluhan dan bimbingan dalam bertani.

Sementara ditempat terpisah kepada awak media Danramil 08/Spu Kapten Inf M. Kaoy menyampaikan kita berharap meskipun ditengah kondisi Covid-19 pelaksanaan panen padi ini dapat meningkatkan kesejahteraan para petani, sehingga program Swasembada pangan dari pemerintah bisa tercapai dengan baik.

Kegiatan tersebut merupakan suatu bentuk kepedulian anggota TNI khususnya Koramil 08/Spu melalui babinsa dalam membantu pemerintah mensukseskan swasembada pangan khususnya di wilayah Kabupaten Aceh Timur.

Untuk itu, para Babinsa harus bisa membuktikan dengan turun ke sawah dan siap menjadi contoh bagi para kelompok tani serta dapat menjalin kerjasama antara TNI dan Masyarakat dan terjalannya Kemanunggalan TNI Rakyat. Itulah wujud nyata kiprah TNI dalam mendukung swasembada pangan nasional, " tegasnya.

Disamping itu pula kegiatan yang dilaksanakan tersebut diharapkan dapat menjadi motivator bagi petani untuk bersama-sama mendukung program pemerintah khususnya di bidang ketahanan pangan guna menuju swasembada pangan, "pungkasnya.